
RUTH CASTAÑO AVIDANTE 

Hace mucho tiempo sufríamos mucho del servicio del agua, únicamente la teníamos media hora 

máximo, una hora, pero gracias a Dios, desde que vino la señora alcaldesa y la gerente del IBAL, se 

nos ha organizado muy bien los servicios del agua. Todo el día tenemos servicio de agua, estamos 

muy contentos, muchas gracias. Todo el día hemos tenido fluido de agua, no nos lo han quitado 

para nada. Les hago una gran invitación de que no desperdicien el agua, porque nosotros acá en la 

arboleda campestre sabemos lo que es sufrir la necesidad del agua.  Colabórenos porque en verdad 

está super escasa el agua. 

PETER AVILA  

Hoy efectivamente por parte del IBAL se encuentran apoyándonos ,hoy se encuentran mirando a 

ver qué es lo que está sucediendo, nos están apoyando con carrotanques de agua para ver si 

logramos darle nivel a los tanques para poderles darle el suministro aquí a los residentes, que es 

necesaria, es necesaria el agua, pero pues a Dios gracias, hoy veo al IVAL aquí al frente con las 

botas puestas y surtiéndonos para llegar a unos niveles y examinando el motivo por el cual no está 

llegando el agua por la red. 

ERIKA PALMA  

Nos encontramos en la Comuna 9, en el sector de Arboleda Campestre, puntualmente en el 

conjunto Las Acacias. Estamos haciendo una verificación, una inspección, un chequeo de todo lo 

correspondiente al ingreso del agua a este conjunto, teniendo en cuenta que este sector está 

distribuido por conjuntos residenciales, de los cuales ya a raíz de esa semaforización, de esa 

regulación sectorizada que hicimos el día lunes a las 3 de la tarde, hemos venido compensando 

todo el servicio de agua en este sector, en cada uno de esos conjuntos, pero en este puntualmente, 

en Las Acacias, hemos tenido inconvenientes para hacer esa compensación y esa recuperación del 

mismo. Por eso nos encontramos aquí, con el equipo operativo que está revisando todos los 

aspectos de macros de las válvulas, limpiando filtros, haciendo ese tipo de verificaciones, pero 

también, paralelo a eso, distribuyendo agua a través de carrotanques, estamos haciendo todo el 

día este tipo de actividades para que puedan tener suministro de agua,  mientras se puede 

solucionar el ingreso del agua por nuestro sistema de acueductos. 


